

VESOUL

Les premiers secours comme tremplin professionnel

Une formation animée samedi par la Protection civile était destinée à une dizaine de jeunes des Rêpes et du Montmarin. L'objectif de cette formation, organisée par la Sauvegarde en partenariat avec la Mission locale : permettre aux jeunes de réaliser leur projet professionnel.

Une dizaine de jeunes ont participé, samedi 5 juin, à une formation aux premiers secours PSC1 - pour Prévention et secours civiques de niveau 1 - dans les locaux du service de prévention spécialisée, « La Cabane », à Vesoul, dans le quartier du Montmarin.

Le service de prévention spécialisée dépend de l'association haut-saônoise pour la sauvegarde de l'enfant à l'adulte : il accompagne sur le quartier dit politique de la ville Rêpes-Montmarin un public âgé de 12 à 21 ans. C'est dans ce cadre, et en partenariat avec la Mission locale de Vesoul, que le service organisait cette formation spécifique.

Pour des formations qui nécessitent ce diplôme

Destinée à un jeune public à partir de 16 ans, la formation doit permettre aux participants de réaliser leurs projets professionnels. « Les jeunes présents aujourd'hui prépa-



La formation était animée par deux bénévoles de la Protection civile, et organisée grâce au partenariat entre le service de prévention spécialisée de la Sauvegarde et la Mission locale. Photo ER/Bruno GRANDJEAN

rent tous des formations pour lesquelles le diplôme PSC1 est obligatoire », traduit Manuel Figueiredo, éducateur au sein du service de prévention spécialisée. « Il peut s'agir du Bafa, du métier d'auxiliaire ambulancier, ou encore du brevet professionnel de la jeunesse, de l'éducation populaire et du sport (BP Jeps). »

Au cours de cette journée animée par deux bénévoles de la Protection civile, les participants ont appris à

poser un garrot, les gestes de ventilation, le massage cardiaque, etc.

Répondre à un besoin

La formation pour les jeunes âgés jusqu'à 21 ans est prise en charge financièrement (35 €/personne) par le service de prévention spécialisée et la Mission locale. « Nous nous sommes aperçus de ce besoin, en échangeant avec une conseillère en insertion sociale et professionnelle de la Mission locale, qui tient

une permanence ici. » Parmi les jeunes participants : Samih, 22 ans, qui projette de devenir éducateur animateur : « Pour cela, je dois intégrer le BP Jeps. Des tests sont prévus les 8 et 9 juillet à Vesoul. J'ai déjà trouvé mon alternance, mais il me manquait le diplôme PSC1, qui est un prérequis. » Le jeune homme pourra donc se présenter au concours d'entrée un peu plus sereinement.